
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
沼田青年会議所44代理事長、昭和52年生

まれ39才です。塩野商店の専務で、天狗枝
豆をブランドとして売り出しています。
私とは商工会議所の広報委員で、企業訪問
の時にお伺いした時に知り合い、青年会議所
の入会を薦め、理事長までなられて多くの取
り組みをされています。
ぜひ、近い内に当クラブにも入会をお願い
したいと思っています。
■卓　話　　　　　　　　　　　　　　　　　
青年会議所は昭和47年設立以来、明るい

豊かな社会の現実に向けて、44年目を迎え
ました。
今年度のスローガンは、「有言実行、ある

れる情熱で地域の未来を創りだそう」として、
発言したことに責任を持って活動して利根沼
田を元気にしたいと思い定めました。
家族や会社に支えられ、時間を提供してい
ただけることを身に感じ、胸を張って言葉を
発して、情熱を持って活動を実践してまいり
たいと思います。

地方創生という名の下に全国で様々な取り
組みがされ、人口減少の中で地域の生き残り
が始まっています。そういう中で利根沼田が
選ばれ必要とされる地域でい続けられるの
か。各地区の魅力を互いに補って、利根沼田
が選ばれる地域となることを目指したいと思
います。
これらのため、各委員会に利根沼田を意識

した事業を進めるようお願いしました。
会員拡大委員会では、14年48名まで減少

した会員を昨年67名、今年82名まで増すこ
とができ、活気が出てきました。７月８日に
文化会館で亀田兄弟の講演会を行い、938名
の方が来場されました。参加無料でしたので、
応募方式を取り、電話等で出席確認をしまし
た。当月アンケートも行い感想もいただき、
良い反響を感じ、失敗を恐れず夢に向かって
努力することを理解していただきました。
青少年委員会では、地域の高校生が連携し

て、地域を盛り上げ、地域への愛情を感じる
ことを目的に、５校の生徒が自分達で企画運
営するイベントを行いました。
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４月に運営スタッフを募集し、保護者説明
会もして、８月まで自主的に会議を重ねて、
ノットンの企画内容、ポスター等広報活動も
分担して進め、私達は補佐をしていただけで
した。ロータリーの方々にも物心共に協力い
ただきありがとうございました。
高校生達は、将来地元に戻る事の意味を知
り、大人になったら地元を元気にしたい。そ
おのために何ができるか考えたいという意見
もいただき、成果を感じました。
まちづくり委員会は、利根沼田の地域連携
を目指し「利根沼田をつなぐ、日本一の里づ
くり」をテーマとし、前年の沼田市民討議会
のまとめと反省から、各自治体で地域座談会
をまず実施し、５月にはその参加者と行政担
当者で利根沼田意見交換を開催しました。そ
の意見の中から、コミュニティづくり勉強会
を６月２回開催して、まちづくりを行うのに
はコミュニティの構築が必要であることを学
びました。
まとめとして９月に利根沼田まちづくりサ
ミットを開催。今までの参加書で自分達で行
動をするために、コミュニティ「地守」を結
成し、地域の連携を図るために活動すること
になりました。次年度への課題も見えてきた
ところです。
来年は45周年、今後も利根沼田の明るい

未来に向けて活動してまいります。
今後も御指導御協力をお願いいたします。

■司　会　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　日も風も星も　　　　水石清治君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　　塩野昌彦様

〃　　専務理事　　　高橋永一様
〃　青少年委員長　倉沢芽久美様　

小菅茂雄会長
19・20日に富山県の新湊RCとの交流会

に16名で行ってきました。野球は雨天のた
め中止となり、射水商工会議所ホールでベニ
ズワイガニを食べながら互いに親睦を深めま
した。翌日はゴルフ組と観光組に別れ、８名
がゴルフに参加して当クラブが勝利しまし
た。久保野球部長はじめありがとうございま
した。
22日はいい夫婦の日です。今年度の夫婦

大賞は、宇崎竜童・阿木燿子ご夫婦が選ばれ、
円満の秘訣は、互いに尊敬しあい、いつも初
めて会う人のように思い願うことだそうで
す。
皆様はいかがでしょうか。

西田俊太郎幹事
・特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 諸田一豊委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・小菅茂雄君　JC塩野理事長ようこそ、お
話を楽しみに。19・20日新湊では久保部
長はじめ参加者の方々お疲れさまでした。

・天野純一君　利根沼田柔剣道青少年大会の
志ありがとうございました。４万円集まり
23日開催できます。

・山田龍之介君　野球部・ゴルフ部合同で新
湊遠征お世話になりありがとうございまし
た。野球は雨天中止、翌日のゴルフは勝利
で、両クラブの親睦を深められました。

・ニコニコ一週間　沼田青年会議所塩野理事
長をお迎えして
水石清治君　　諸田一豊君　　阿形登氏君
宮澤孝幸君　　吉野　登君　　飯島千明君
木下康彦君　　割田一敏君　石澤雄一郎君
綿貫敏彦君　　金子秀行君　　南雲達也君
桑原　滋君　　福田真盛君　　戸部聖之君
西田俊太郎君　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
持谷明宏君　　吉野　登君　　小菅茂雄君
松野正一君　　関　真一君　桑原伸一郎君
金井正樹君　　宮内明彦君　　阿形登氏君
小暮正人君　　飯島千明君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　桑原　滋君　西田俊太郎君
天野純一君　　諸田一豊君　石澤雄一郎君
割田一敏君　　木下康彦君　　金子秀行君　
戸部聖之君　　綿貫利彦君

◎21世紀特別委員会　　 宮内明彦委員長
規定審議会による定款・細則等の変更を受

けて、会員アンケートを行いましたが、35
名の返信があり、まとめました。今後これら
を元に理事会等で協議を行い、変更等につき
ましては、総会にて審議をお願いいたします。
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幹事報告

委員会報告

会員数 会場出席 メーク 出 席 率

71名 29名 10名 59.09％

前回訂正

69.10％


